

イナーランナー



石垣市立 宮良小学校

〒907-0243

石垣市宇宮良331-1

TEL 0980-86-7016

FAX 0980-86-7392

miyara-s@city.ishigaki.okinawa.jp

「1年間 お世話になりました！ 有難うございました」

卒業式に修了式。3月の時の流れは、1年で最も早く感じます。各種の卒業式が縮小開催となり、中学校や特支校の卒業式への参加が叶いませんでしたが、それぞれの卒業生の今後の活躍を心から願っています。



20日の卒業式会場の様子



(池の清掃の様子)

報道にもあったように、どの会場でも、挨拶を割愛する等の感染症対策がなされた中、厳かに且つ心温まる雰囲気で、卒業していく生徒の卒業を祝福できたようです。本校出身の生徒も卒業を迎え、中には県外への進学・就職の生徒も多数いるとのこと。保護者や関係者に対し心からお祝い申し上げます。

宮良小学校においても、20日(金)は27名の卒業生を送り出すことができました。保護者の皆様には、当日の運営へのご配慮有り難うございました。

6年間の心身の成長は、私たちの予想よりも遙かに大きいものだったと思います。体格的にも大きくなった6年生。学力的な高まりに加え、内面の成長も著しいものがありました。心も身体も逞しく育むことができたことを共に喜びたいと思います。

6年間で関わった学校職員、地域の皆様のそれぞれのご指導のお陰で、大変有意義な時間を過ごしました。学校を代表して御礼申し上げます。有難うございました。

3月に入り、6年生は校内各所の整備活動に取り組んでくれました。毎朝の校門周辺の清掃に加え、各教室や周辺の環境整備作業も実施、美しい環境へと変えてくれました。とても素晴らしい活動であったと思います。6年生の皆さん、宮良小学校での経験を生かして夢に向かって大きく羽ばたいていってください。フレーフレー宮小っ子！ガンバレ～！

また、本日は、各学年児童が現学年の修了を迎えるました。1年間の様々な経験、学習を糧にまた一つ成長した児童の顔には、自信がみなぎっていました。どの学年も、この一年の充実ぶりが伺えます。児童の皆さん、よく頑張りました。春休みには、次の学年への準備をしっかりと進めていきましょうね。修了おめでとうございます。

今年度は、宮良みゆき先生、前本香先生、内原政美先生、嘉良晋一先生の4名が転勤、宮良陽子先生が退職となり本校を離任されます。長い方では4年間、本校にて勤務して頂きました。在職期間中の教育活動へのご尽力に感謝申し上げると共に、新たな勤務地における益々のご活躍をお祈り申し上げます。

この一年もいろんなことがありました。無事に年度修了を迎えたことに、厚く感謝申し上げます。保護者、地域、関係各位のご協力によって教育活動をより充実させることができたと思います。ささやかながら、学校教育の様子を本紙面においてお伝えさせて頂きましたが、至らない点も多々あったかと存じます。お詫びを申し上げると共に、今後とも本校教育へのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、本年度最終号の挨拶に代えさせて頂きます。有難うございました。

卒業記念の「あかうま」壁画
※体育館玄関に設置してます

次期PTA会長「成底寿展」さん

先日行われたPTA評議員会の場で、次年度の会長として、「成底寿展」さんが承認され、令和2年度のPTA組織の管理・運営を担うこととなりました。

現在、4年の保護者でもある寿展さんの長年、PTAに関わっていただいた経験を生かし、PTA組織の更なる発展に努めてもらいたいと思います。次年度も、PTAの三大行事を中心に、より充実した1年になることを願っています。みんなで団結して取り組んでいきましょう。

現会長の「玉津安政」さんには、本校教育の充実発展のために献身的にご尽力いただき、心から感謝申し上げます。

特に今年度は、川下り・黒糖づくりの40周年記念の取り組みや、九州PTA大会での発表、県PTA大会の関わり、普天間第二小との連携校調印など、これまで以上の活躍だったと思います。

県PTA大会にて、感謝状を頂きましたように、各方面にて細やかな配慮でPTA活動を活性化に導いて頂いた功績は大きいものと感じています。

ご協力ありがとうございました。次年度も、引き続き、PTA活動へのご指導ご鞭撻をお願い致します。



普天間第二小との連携校調印式

食の大切さを学ぶ「田植え」体験(3年) 3月10日(火)

成底ひろよしさんを講師に迎えて、今年も3学年の「田植え」体験が実施されました。(当日の様子は、NHKをはじめ各種報道機関を通して周知のこととは思いますが…)

日本の主食の「米」づくりを通して、食の大切さを学ぶよい機会となっているこの取組。6月末の収穫まで大きく育つことを願っています。



田植えに取り組む3年生

新型コロナに打ち勝つ！春休みも引き続き「対策」お願いします

「手洗い・うがい」出かけるときの「マスク着用」は当たり前、「人混みを避け」「適度な運動と十分な睡眠・休養」「定期的な水分補給」等、体調管理と感染路根絶を徹底することが肝要ですね。

3月、石垣島は感染者もなく無事に乗り切っています。4月も同様に対策に専念し収束(終息)を迎えることを願ってやみません。一人一人の意識を高く保ち、安全安心な状態で、4月の新学年度の始業を迎えましょう。様々な課題もありますが、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。